

西一社中央公園内樹木伐採について	作成者： 岩野 晃 20160516
公園内の伐採について疑問に思い聞いて見ました	
※先日から行われてます公園内の伐採について名東土木事務所に電話で下記の内容を	
担当者に質問を致しました。	
●多くの伐採をしていますが、私が見た中で必要のない木も伐採してい様に思えますが？	
▲防犯等の要望もあり見通しを良くする為と枯れてる木、日の当らなくて枯れそう木、	
枯葉の多く落ちる木含めて検討し、今回伐採を行っています。	
昨年秋は雨で落ち葉の清掃は中止になり落ち葉が公園内にたまりました。	
●公園地内は落ち葉がつもると子供の足元が危険なのでいい方法があると良いですね。	
●5年程前に西の2本の大きなケヤキが枯れていた？ので危険の為伐採した、水飲み場の前の木が	
再生し、せっかく伸び始めた小枝達をなぜ全て切ってしまったのですか？	
▲水飲み場の前で不衛生の為伐採しました。	
●なぜ？1本でも残すことは考えなかったんですか？、予算が少なく植樹はなかなか出来ないし	
お聞きしてますが我々では勝手に公園内の植樹も出来ないし、選定も出来ませんから残念です。	
●水飲み場の西の桜の木はなぜ伐採したのですか？	
▲大きな桜の陰で今後育たない又電線にも障害になる為に伐採しました。	
●春は頑張ってたいてましたよ。	
障害になる部分だけ切るか、紐を横に引っ張る様な事は出来ませんでしたか？	
なぜ根元から切ってしまったのか私は理解できません、もう伸びる事はません。	
多分公園を散歩してる人達はなぜこんなに伐採するか、疑問に思うと思います。	
これからは以前のように公園を改修のたびに樹木伐採は行わないで下さい。	
●伐採について何か土木事務所で基準の様なものがあれば取りに行きたいと思いますが	
資料ございますか？	
▲別にありません。	
●植樹の伐採に関しては今後考慮ください。	
以上ですが話の記憶違いもあるかも知れませんが土木事務所の担当者のやり取りを簡単に報告	
致します。	
作成日：2016年 5 月 16 日 No.1	